
平成22年第１回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

発言
順序

議席番号
氏   名

質　　問　　事　　項

1 2.梅原　泰嗣 次期、高齢者保健福祉計画について

1.保健所跡地の駐車場建設について

2.エコ発電について

3.地上デジタル化に伴う整備の状況について

4.市の所有する施設の有効利用について

3 3.稲葉　紀男 民主党新政権に伊豆市はどの様に対応するのか

1.全国育樹祭について

2.学校統廃合計画と教育施設の事業仕分けについて

3.県営一般農道について

5 8.内田　勝行 小学校再編成に伴う閉校式について

1.子育て支援について

2.観光大使制度の設置について

3.調整区域の見直しについて

7 11.大川　孝 修善寺駅周辺整備計画に関して

1.上船原振興会

2.有害鳥獣の捕獲計画

3.食肉加工センター

4.学力テスト

5.新型インフルエンザ

1.子ども自身が作る「弁当の日」制定について

2.修善寺温泉の公衆トイレについて

3.高齢者介護予防サービスについて

1.10年後の伊豆市はどの様になっているか

2.静岡空港からのカーフェリーの利用は、期待はずれだと思うが

3.伊豆市は活断層について、どのような対応を考えているか

4.学校等地域共存の跡地有効活用について

1.安心の介護に向けて

2.視覚障がい者の情報格差解消へ、「音声コード」の普及について

3.だれでも自由に移動できるまちづくりへ「ユニバーサルトイレ」について

4.子どもの体力向上への取り組みについて

1.教育環境整備について

2.天城温泉会館について

1.伊豆市経済交流会は、何のために開いたのか

2.学校再編と人口減少対策について

3.シカ食肉加工センターの経営は成り立たないのではないか

1.人口減少の歯止めの対策に、学校統廃合は矛盾していませんか

2.湯ヶ島小学校役員の要望「学校再編成白紙撤回」の受け入れを

3.何のための修善寺駅周辺整備事業なのか、市民の合意を求めます

4.紙おむつを使用している乳幼児、高齢者の世帯は、どちらかの選択ではなく両者に無料
ゴミ袋を

1.介護・福祉サービスの地域密着型サービスについて

2.地域密着型介護サービス等給付費不当不正請求金と地方自治法違反の疑いについて

3.地域密着型介護サービスにおいて、不正事実（不正請求基準違反）についての市民の
皆さまへの説明責任、事業所への監督責任、行政当局の責任について

4.商品券発行事業補助金について

13 6.西島　信也

15 1.鈴木　初司

14 20.木村 建一

11 7.杉山　　誠

8 12.森　　良雄

10 9.関　　邦夫

9 15.室野　英子

12 13.古見　梅子

6 19.三須 重治

2 16.飯田　正志

4 10.杉山 羌央



平成22年第２回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

発言
順序

議席番号
氏   名

質　　問　　事　　項

1.湯川橋の架け替えについて

2.伊豆市の水道管の耐震性について

1.伊豆市地域における教育の振興を図るための施策と基本的な計画について

2.伊豆市学校再編計画について

3.介護報酬不正請求の経過について

3 2.梅原　泰嗣 税収納未済の対策について

1.修善寺駅周辺整備について

2.伊豆市定住促進住宅の補助金について

3.気象庁発表の大雨洪水警報、注意報（新制度）の対応について

5 8.内田　勝行 学校再編後の検証について

1.ゴミ焼却場建設について

2.歴史を観光産業に生かせませんか？

3.消防団員の確保について

1.市民アンケート調査結果を行政にどの様に活かしますか。

2.第２次行政改革大綱について

3.第２次集中改革プランについて

1.県道熱海大仁線

2.老人いこいの家

3.食肉加工センター

4.特別養護老人ホーム

5.学力テスト

1.単学級は子どもが序列化され教育上問題という発想の学校再編成は見直すべきです

2.どんな学校を求めているのか。保護者、教師が話し合う場を求めます

3.学校再編成の目的・理由と、徒一区の小学校を一つにした事は矛盾していませんか

4.修善寺老人憩いの家の入浴の有料化が公平といえますか。検討を求めます。

5.天城と中伊豆が出張所になることで、住民サービスの後退があってはなりません。出張
所の仕事の内容を伺います

1.国道１３６号線に関わる整備について

2.東海沖地震の地域緊急対応について

1.平成の大合併は伊豆市にとってどのような意義があったのか

2.共有財産の所有権を曖昧にしておいては、問題が生じるのではないか

3.八木沢、小下田、上水道加入時の問題点について

4.10年後の伊豆市は、県下市部の最低所得から脱却できるか

1.「農産物直売所」の取り組みで、地産地消の推進を

2.伊豆総合高校通学路の安全対策について

3.中一ギャップ解消への取り組みに

1.水道料値上げ等の施策は、人口減少を加速させているのではないか。

2.修善寺駅舎改築は、何のためにやるのか。

3.子供たちの学力向上には、少人数教育のほうが効果的ではないか。

4.市税の収納対策は、どのように考えているか。

1.学校再編成に関して

2.積極的な企業誘致の必要性に関して

1.２年間の菊地市政について

2.小中学校におけるいじめ対策について
15 19.三須　重治

8 12.森　　良雄

12 7.杉山　誠

13 6.西島　信也

14 11.大川　　孝

7 3.稲葉　紀男

9 20.木村 建一

11 9.関　　邦夫

10 5.松本　　覺

16.飯田　正志6

1 15.室野　英子

4.森島　吉文4

2 1.鈴木　初司



平成22年第３回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

発言
順序

議席番号
氏   名

質　　問　　事　　項

1 14.塩谷 尚司 上白岩地区の施設管理の一元化と利用促進対策について

1.人件費の適正化と効率化について

2.静岡県の事業仕分けは伊豆市にどう影響しますか

3 8.内田　勝行 伊豆市版婚活サークル「ｉリーグ」について

4 4.森島　吉文 伊豆市版事業仕分けにについて

1.高規格道路無料化プロジェクト設立について

2.修善寺駅周辺整備事業について

3.教育環境の充実について

1.コンビニで住民票、印鑑証明書取得の可能性について

2.修善寺中学校の通学路について

1.予防ワクチン接種への公費助成とがん対策について

2.社会基盤の老朽化への備えについて

3.ゲリラ豪雨災害への対応について

1.法務局登記事項証明書発行請求機の利用促進

2.臨時職員に不安のない安定雇用

3.行財政改革の取り組み

1.子宮頸がん予防ワクチン費用の公費助成の早期実現を

2.国民健康保険税の引き下げを

3.数合わせの学校再編成ではなく、「自分は人の役に立っている」と子どもが自信のもてる
学校にするための市民合意を求めます

4.事業評価は、市当局自らの評価を市民に示すべきです

5.当初予算では、食肉加工センターの機械設備が整わない状況です。その原因を明らか
にすべきです。

6.老人憩いの家の風呂を有料化する根拠がないことが明らかになりました。見直しを求め
ます。

1.文学・芸術と観光と景勝地との融合について

2.行政・教育委員会のコンプライアンス「法令順守」について

11 15.室野　英子 伊豆総合高校の通学路の安全と教室内の温度について

1.子育て支援、通学費補助について

2.福祉の充実、グループホーム、授産所について

13 17.鍵山　堅一 市所有地の活性化について

1.上海万博

2.有害鳥獣の捕獲

3.食肉加工センター

4.おどりこライン（仮称）

5.資源ごみの回収

6.食物アレルギー

7.修善寺老人憩いの家

1.地域医療の格差について、現状を把握しているか

2.行政当局の責任の取り方について

16 5.松本　　覺 小中一貫校実現の方針

1.観光産業の窮状に対し、その対策を問う

2.八木沢・小下田簡易水道の進捗状況について

3.みゆき橋及び周辺道路の改良について

7 7.杉山　　誠

8 11.大川　　孝

15 9.関　　邦夫

14 12.森　　良雄

17 6.西島　信也

6 2.梅原　泰嗣

12 13.古見　梅子

9 20.木村　建一

10 1.鈴木　初司

2 3.稲葉　紀男

5 19.三須　重治



平成22年第４回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

発言
順序

議席番号
氏   名

質　　問　　事　　項

1 15.室野　英子 1.伊豆市におけるジオパーク構想に向けて

1.伊豆市の森林文化について

2.伊豆市の鉱山跡地危機管理について

3 2.梅原　泰嗣 1.県道12号線(伊東修善寺線)修善寺駅付近の交通渋滞の改善策について

4 8.内田　勝行 1.廃校後の施設利用について

1.森林整備について

2.文化財の発掘と保護について

6 11.大川　　孝 1.県道349号線の安全性と整備の進捗に関して

1.㈱グランバー　東京ラスクへの与信

2.訴訟リスク

3.空家情報

4.介護予防

5.いじめの状況と対策

1.食肉加工センターの建設費、アルコール冷凍機導入検討経過状況、機械設備工事の入
札結果などについて

2.老人憩いの家の温泉風呂は、特別な施設として有料化が可能という管理基準などの詳
細説明を求めます

3.２学級と１学級という数だけ追うのではなく、教育内容の検討をすべきです

4.教育委員会は、学校統廃合(再編成)問題で天城地区住民の総意を把握する努力をすべ
きです

1.高波対策と港湾事業は、切り離さなければならないのではないか

2.ＴＰＰ加盟で伊豆市はどのような影響を受けるか

3.市内の活断層について見直しを

10 5.松本　　覺 1.休耕地解消に向けた自走草刈り機の購入助成やレンタル化を問う

1.定住自立圏構想について

2.安心の高齢社会実現に向けて

3.地籍調査の迅速な実施について

1.広域廃棄物処理施設建設事業の進捗状況は

2.市長の常任委員会への欠席理由は何か

3.修善寺老人憩いの家に関する請願について

4.旧天城湯ヶ島支所の減額貸付について

1.企業誘致と公共用地の売却、貸し付けについて

2.天城湯ヶ島支所への企業誘致について

1.旧船原ホテル寮及び跡地に関する事件の事実関係について

2.平成20年４月21日付　前市長大城伸彦氏と東海部品工業株式会社との間で締結された
市有財産売買契約書の内容について

3.平成20年８月11日付　伊豆市長菊地豊氏と有限会社ウエダの間で締結された市有財産
売却について

4.伊豆市小学校再編計画について

1.ゴミ焼却炉建設の進捗状況について

2.伊豆市財産の民間企業への減額貸付について

12 6.西島　信也

13 19.三須　重治

9 9.関　　邦夫

11 7.杉山　　誠

7 12.森　　良雄

8 20.木村　建一

2 4.森島　吉文

5 16.飯田　正志

14 1.鈴木　初司

15 3.稲葉　紀男


